
Büro der                                                              15.01.2020 
Stadtverordnetenversammlung  
  

Stellungnahmen der Ausschüsse zur Sitzung des Hauptausschusses am 

15. Januar 2020 

 
TOP:    
    
3.1 19/SVV/1079 Kein Kanalsprint im Trinkwasser 

 
+ Äa Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
vom 05.11.2019 
 

Ausschuss für Bildung und Sport 
Zustimmung 6:1:0 mit folgenden 
Änderungen: 

  
Der Oberbürgermeister wird - auch in seiner Funktion als städtischer Vertreter in der 
Gesellschafterversammlung städtischer Betriebe - beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass für 
Wassersportveranstaltungen im Stadtkanal Potsdam ab spätestens 2021 kein Trinkwasser mehr 
zur Verfügung gestellt wird und kein Sponsoring durch städtische Betriebe mehr erfolgt. nicht 
mehr inTrinkwasser stattfinden. 
 

    
Ausschuss für Klima, Umwelt und 
Mobilität 
Zustimmung 6:1:2 mit folgenden 
Änderungen/Ergänzungen: 

  
Der Oberbürgermeister wird - auch in seiner Funktion als städtischer Vertreter in der 
Gesellschafterversammlung städtischer Betriebe - beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass für 
Wassersportveranstaltungen im Stadtkanal Potsdam künftig kein Trinkwasser mehr zur Verfügung 
gestellt wird und kein Sponsoring durch städtische Betriebe mehr erfolgt(z.B. durch Gespräche 
mit dem Veranstalter des alljährlichen Kanalsprints), dass Wassersportveranstaltungen im 
Stadtkanal Potsdam ab 2020 nicht mehr im Trinkwasser stattfinden. 
 
Sofern sich dies ordnungsrechtlich und durch Gespräche mit dem Veranstalter nicht 
erreichen lässt und der Veranstalter auf die Nutzung von Trinkwasser für die Veranstaltung 
nicht verzichten will, wird der Oberbürgermeister in seiner Funktion als städtischer 
Vertreter in der Gesellschafterversammlung städtischer Betriebe beauftragt, dafür Sorge 
zu tragen, dass für den Kanalsprint kein Sponsoring durch städtische Betriebe mehr 
erfolgt. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung soll im Januar 2020 über die Umsetzung des Beschlusses 
informiert werden. 
 

    
3.5 19/SVV/1275 Räume für Kulturschaffende und 

Kreative - Beschluss zur Anhandgabe 
Grundstück ehem. Feuerwache/Langer 
Stall sowie Änderung des 
Bebauungsplans Nr. 1 "Neuer 
Markt/Plantage" 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen, Wirtschaft und Entwicklung 
des ländlichen Raumes 
Zustimmung 6:2:0 
 
 
Ausschuss für Kultur 
Zustimmung 5:1:1 mit folgender 
Ergänzung um Ziffer 3: 

 … 
3) Der Oberbürgermeister berichtet der Stadtverordnetenversammlung nach dem 

ersten Jahr der Vermietung jährlich über die Vermietungssituation und über den 
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Anteil der mietpreislich gebundenen Nutzung unter Angabe der konkreten Flächen. 
 Diese Berichterstattung ist nach Ablauf der zwanzigjährigen Bindungsfrist 
 fortzuführen. 
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	Anlage  1 Voten der Fachausschüsse - 15.01.2020

